
五代同堂的歡迎會

一一有朋自遠方永

編者

今3之十月中下旬，臺灣的仁社學行年會，旅居美國東、

西岸的仁凡仁弟們特祖織龐大的旅行團來臺參加，旅遊環島

風物，觀光經建科-技建設 9 其中有我交大校友多位。布朋白

遠方來，不亦樂乎，台應謹盡也主禮義、共現情誼。臺灣交

大同學會，特於十月廿九日中午假臺北市再f哥大棲國際商業

協會俱樂部學行餐敘，藉示歡迎熱忱。

仁社的節目是排到十月廿七日，因為旅程日期的緊揍，

布幾位學長已隨團賦歸或轉道香落?所以求尤到會。當文撥

兄光臨的布陳廣元學長、陳良輔學長、青青樹滋學長、華夫人

、顧鳳山學長、顧夫人。由三位常務理事陳樹曦、其伯禎、

林學生主持。

這次是本年度僅亞於校慶的盛會，正如吳伯禎學長所措

說是「五代同堂」。應邀出席的布歷屆三豆、監事，背深學長

，從氏十二級畢業六十年的龍頭球廣記學長為首數起，陳良

捕、黃焊、五德集、鐘咬光、萬 琮諸學長也都快才資格

重宴瓊林了，去r港問l~居健康愉快。而華當五十年、四十年、

付年、廿年、十年的學長們有曾潤謀、五敏慶、胡道彥、劉

永林、黃宗常、張金鎔、顧儉德、未登朱、沈繩一、胡衛良

、J.i善祿、翁兆慶、五 端、溫舟勳、五章清、;再太宗、夏

賞者、唐慧東、林學生、花振棒、邱再典、參慶堂等是濟濟
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滿堂。郭南宏枝長率領來的教授萃，也多走出自新竹建枝學

成的俊彥。再看看座上尚在學不滿廿嵐的年青學弟、妹們，

不禁為交大的嶄傳欣慰驕傲。

主席吳伯禎學長致歡迎詞。時L樹a義學長代表同學會賭退

回拉達造的學長每人一條織有交大枝傲的領帶。正特別提到

陳廣比學長精研易經，曾著布多本工程叢書，最近有一本傳

記式的「壯遊八十年」問世，洛陽紙貴。接頤紐傑西的陳良

輔學長滿頭銀掠，紅光滿面，大家美慕他是「白是紅顏」。

陳學長說他的品生之道是放寬心境，有恆逕動，常作旅道。

葦樹滋學長是五敏慶學長的知交級友，玉學長敘述抗戰役員

時華凡在東北為你存國家資源的英勇事F責，奮不顧自身的安

金，竟至遺囑預先寄交他代為保管。苦學長王見旅居舊金山近

郊，著夫人持家能幹賢淑'生活美滿。顧鳳山學長仇f麗來台

洛杉磯，顧學長是民咐八級范院畢業，正值孝通詮俱堂布為之

年，曾問臺北參加迫代工程討論會。顧夫人是臺灣出去的留

學生，一對佳侶。

大家輪流由我介紹仗，特請現任交通部次長的交通專家

陳樹曦學長報告「交通J '這是大家最關切的三害問題之一

。陳學長數字嫻熟，經緯分明， ~;t污染市容的機辛談到臺北

甫的水來捷逞，地下鐵和環球航空綱的展望計割，細數家珍

，聽得大家津津布味，信心十足。假如不是雨點鐘改場也還

寫別用，都捨不得散會呢。

會後，學校安排了專卒，接待美國來的學長、李坎們去

新竹參觀。由教務長陳龍其及土木宗主任挑家主持兩位陪同，

因為郭校長下午五時要奉派參加歐洲科技教育訪問圈出國，

直接趕往桃園中正機場登機了。
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